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宇検村議会第１回定例会・一般質問通告一覧表

氏名 質問事項 質問の要旨

吉永 常明 2 期目の公約に
ついて

１．快適な生活環境について伺う。

①単身者用住宅建設、空き家改修についてどう進めて

行くのか伺う。

②脱炭素社会の実現について伺う。

③道路交通網の整備について村道屋鈍曽津高﨑線、県

道名瀬瀬戸内線生勝工区、県道湯湾新村線赤土山工

区の整備の現況と今後の見通しについて伺う。

施政方針につい

て

１．令和 5年度一般会計予算 33憶円台の主要施策を伺
う。

報酬、費用弁償に

ついて

１．近年の物価高騰を考え宇検村報酬、費用弁償の見直

しの考えはないか伺う。

新型コロナウイ

ルスについて

１．マスクの着用について今後どう考えているか伺う。

元気の出る公社

について

１．元気の出る公社の現状と今後について伺う。

肥後 充浩 施政方針の農業

振興について

１．農業振興に於いて、新規就農者や担い手の育成とあ

るが具体的に新規就農者や担い手の予定は有るの

か。

２．農業振興において、専門家による巡回指導と有るが、

その計画はどの様になっているか。

３．試験圃場は、昨年の新品目アテモヤ・コーヒーの試

験栽培を行った後の結果は？又、今年度の新品目の

シャインマスカット、バニラ、西洋野菜の選定理由

はなにか。

防災対策につい

て

１．ハザードマップの作成は出来たのか。

２．村内の標高見直しの記載は昨年行ったのか。又、箇

所数は増やしたのか。

観光施設につい

て

１．旧宇検市場の利用・活用方法はどの様に成っている

か。村としての今後の利用計画は。

２．観光客の増加が言われているが、湯湾岳への登山客

の増減は把握しているのか。



社会福祉につい

て

１．高齢者交流の場（善時庵）の現在の利用・活用状況

はどの様になっているのか。

２．昨今の物価上昇対策支援として本村の対策は考えて

ないのか。

倉本 富夫 元気の出る公社

について

１．現在の元気の出る公社の運営状況と今後の運営方針

について。

公共バスについ

て

１．公共バスの運行状況と今後の課題について。

交流事業につい

て

１．交流事業の推進について

①七ヶ宿町との友好都市提携協定について今後の村と

しての取組は

②東北福祉大学との包括連携協定について今後村とし

ての取組は

③沖縄県との「平和交流事業」についてどのような取

り組みを考えているのか

保池 穂好 施政方針につい

て

１．基本方針 1について。
①QRコードやキャッシュレス決済の販売促進を図る
とあるが、村内ではあわせてカード決済も必要と考

えるが。

②宇検村観光基本計画が４年度に策定、村民総意との

観光計画とあるがどのような内容か。また、総意と

は。

２．基本方針 2について。
①地籍調査で航空レーザー測量の効率化を図るとある

がどのようなものでその費用と、具体的な効果は。

②定住促進空き家活用事業とあるが、以前の説明では、

調査の結果として改修するより、新築で整備したほ

うがよいとの判断でしたが、具体的な内容は。

③不感地域対応について県や携帯キャリヤと連携し最

善の対応策を検討中とあるが現在の内容は。


